
 

 

 
 
LUNES 13 Mayo TUS MOTIVOS IMPORTAN Hechos 5:1-2 
 
¿Cuántos de aquí se consideran dentro de la causa de Cristo?, ¿qué creen en Él y le están siguiendo?, 
¿qué son parte de la iglesia? ¿El pueblo de Dios? (No estaría mal verlos con un poco más de Flow😉) 
 
La iglesia no es acerca de un bien o servicio, de un producto o premio sino de un mensaje. Del porqué 
de Dios y de un porque nuestro.  
 
Se suponía que en la iglesia había gente llena del Espíritu, se suponía, pero no supongas, también había 
gente llena de otros espíritus, llena de Satanás así lo indica Pedro, el apóstol. Y no es que los vieras con 
la vista baja o esquiva, que echaran espuma por la boca o les diera vuelta la cabeza, eran personas 
normales, pero con motivaciones equivocadas.  
 
¿De dónde viene tu porqué? ¿Para qué es tu porqué? ¿Es tuyo, de otros o de Dios? (Necesitamos de su 
porque para no irnos para otra parte que si ya de por sí el calor está con todo)  
Más que lo que hacemos es porqué y para quien lo hacemos (y la actitud que tengamos frente a la 
iglesia dice más que la buena actitud que tengamos)  
 
Nuestra obediencia a Dios debiera ser para que su Espíritu no nos falte, no para forrarnos de dinero o 
vernos mejor en el feis. (Si crees lo contrario tas tóxico mi amigo, digo tu ambiente😅) 
 
Si la iglesia es la obra de Dios en el corazón, el mayor peligro para el avance de la iglesia o la causa de 
Cristo, no son las amenazas externas sino las ambigüedades internas. El no tener claro tu porqué.  
 
Dios no pensó en la iglesia para que guardemos las apariencias sino para que su amor nos cubriera. Es 
la gran diferencia.  
 
 
MARTES 14 Mayo ¿Cómo está tu CORAZÓN? Hechos 5:3 
 
¿A quién le mintió Ananías? A nadie. El estaba bien gracias a Dios. Estaba siendo generoso, bien buena 
gente.  
 
¿Habrá hombres que se interesen en Dios por alguna mujer? ¿Habrá alguien que se interese en la 
iglesia para así cambiar su economía o familia? (Y no estoy diciendo que Dios no esté interesado en 
nuestro bien o que Dios no quiera que mejore, lo que digo es que si ese es nuestro fin seremos usados 
por Satanás. Y más temprano que tarde ese montaje se vendrá abajo) 
 
Cuidar mis motivaciones es la parte más importante del cuidar mi corazón (qué Satanás anda bien 
sobres) Qué estás concibiendo en tu corazón querido amigo (a)? 
 
Lo que es de Dios no lo podremos ayudar, es de Dios; lo que es nuestro, lo tendremos que empujar, 
rogar, gritar, manipular, reinventar, azuzar, intimidar, acariciar, es nuestro. 
 
Anani y Safi no buscaban contribuir, buscaban camuflajear (Y aquí no son las islas Caimán dúo raro. 
Es el Reino de Dios) 
  
Poner a prueba a Dios inevitablemente nos quitará del poder de Su Espíritu. Tentar a Dios es igual a 



 

 

mentir a Dios. Una cosa es engañar, otra engañarme, pero ¿engañar a Dios, fuego consumidor? 
 
Pensaban que estaban sirviendo a Dios cuando se estaban sirviendo ellos (Esa es una buena pista de 
que quien me habla no es Dios y si el “otro”. Y puedes decirle sabandija revolcada) 
 
Eso de pensar por Dios no ayuda a tu corazón. Aguas con Ananías. ¿Querrás quedar bien o estar bien? 
 
 
 
MIERCOLES 15 Mayo La GRAN ESTAFA Hechos 5:4-5 
 
¿Como es posible que lo poco de otros me pierda mientras que lo mucho de Dios lo postergue? 
 
Mis amigos es imposible creer, seguir, vivir, amar, dar o servir a Cristo sin el poder de Su Espíritu. (A 
menos que prefieras estar cansado, frustrado y enojado. Cañón. Es hacer las cosas a nuestra manera o 
en nuestras fuerzas y no en el Espíritu) 
 
Es la historia forzada de Ananías y Safira.  
 
Hago las cosas en automático o sea en superstición, manipulación y/o emoción, pero no en rendición. A 
veces pensamos que Dios necesita ayuda o que no sabe o que es muy lento. Y al hacer las cosas a 
nuestra manera forzamos las cosas y en lugar de ayudarnos, nos atascamos.  
 
“Dios entiende”, pero esta historia nos dice otra cosa. Y esta historia de mezclar lo que quiero con lo 
que Dios quiere nunca ha traído buenos resultados. Querer ayudar a Dios con algo “bueno” para que El 
haga lo que quiero, es, si, diabólico (y yo creído del exorcista. Es por eso que esas películas no me dan 
miedo, me dan risa) Es un engaño, un auto-engaño, un engaño de Satanás.   
 
Es Ananías queriendo quedar bien. Estamos acostumbrados a las apariencias, no Dios. Sino es por el 
Espíritu es una ofensa para Dios. Porque queremos pasar por alguien que no somos, pensamos que 
engañamos a Dios cuando nos engañamos. 
 
 
 
 
JUEVES 16 Mayo “QUE MALO DIOS” está MAL Hechos 5:9, Genesis 16:1-3, II Samuel 6:6-7 
 
¿Qué opinan del juicio de Dios sobre el matrimonio de Ananías y Safira? ¿Dios los habrá unido o ellos 
se unieron? ¿Quién estaba mal, Dios o ellos? 
 
Querían estafar a Dios haciendo algo bueno y que Dios no se diera cuenta. 😑 Mejor pongámonos de 
acuerdo pero para ya no pecar, no creo que se enoje Dios. Chance hasta me sienta mejor conmigo 
mismo que ya no necesite quedar bien con los demás.  
 
Satanás no llega y te posee, él te convence. (Si estamos faltos de verdad o sea del mensaje de Dios en 
nuestro corazón, imagínate esa conversación a donde irá a parar😱) 
 
Al parecer Anapifas y Safaira no se daban cuenta de la gravedad de lo que habían hecho, para ellos solo 
estaban ganando followers, “ayudando” a la causa, mejorando. Querían atención.  
 
Lo que más va a matar la obra de Dios en tu vida, el avance de su causa en tu corazón, el que seas parte 
de su cuerpo, la iglesia; es el querer usar, probar o “ayudar” a Dios. Eso no es fe es fuerza. A fuerza.  
 
Lo contrario de la fe es la fuerza; el problema no es el fracaso, es lo falso.  



 

 

 
 
Ahora entiendo las referencias del "querer ayudarle a Dios" en el caso de Abraham y Agar y la mano 
que “asistió” el arca del Pacto (hasta David se enojó de lo estricto de Dios. Y no me espanto sino 
recuerdo que estas enseñanzas Dios las dejo para mi provecho y aplicación) 
 
El querer usar a Dios, probarlo y ayudarlo (dios minúsculo) es de novatos. No lo hagas tú.  
 
Dios no necesita mi dinero, mi dinero necesita a Dios. Y así con todas las cosas que creo que necesito. 
Repetir cuantas veces sean necesarias.   
 
 
 
VIERNES 17 Mayo ¿TIENES digo TEMES a DIOS? Hechos 5:10-11 
 
¿Qué querían evitar Ananías y Safira? Dios quería evitarles muchos problemas, pero ellos prefirieron a 
la gente (considera porque habrán hecho lo que hicieron y alguna respuesta a esta pregunta vendrá) 
 
Obedecer a los hombres antes que a Dios significa quedar bien con ellos, no con Dios (La vía más corta 
y segura para que te queden mal y estés mal) 
 
Temor de Dios es tomar en serio a Dios, no a nosotros mismos. (Entiende Pepe Él es sabio, Él es 
suficiente, Él es Soberano) 
 
Mi gran problema es el querer saltarme pasos y en ellos evitar procesos (Tan rápido quiero ir que 
pierdo tiempo y vida. Hago lo mismo como 100 veces. Les llamo Maromas) 
 
Temer a Dios me ayudará a tomar mi lugar, en lugar de querer tomar el suyo al vivir a mi manera 
(como el ingenuo de mi cuando era joven que quería novia y apenas podía con mi vida) 
 
¿Para que querer ayudar a Dios cuando todo lo que necesito en esta vida es su ayuda? Eso es el 
principio de lo peor, el querer ayudarlo. No es que sea lo peor, pero es su principio. 
 
En lugar de temer a otros creo que debería temer a Dios.  
Por lo menos, ese temor si ayuda. 
 
Al parecer es mejor tener (y por consiguiente temer) a Dios que confiar en la gente. Temoac. 
 
 
 
SÁBADO 18 Mayo ¿LLENO de QUIÉN? Hechos 5:3, 17, 32 
 
¿Podemos ser llenos, plenos y buenos por el Espírito o mentirle, contristarle y resistirle? 
¿Quién te llena? Una cosa es sentir miedo y otra, estar lleno de miedo.  
 
El capítulo 4 de Hechos, un capítulo antes del capítulo de Ananías, se nos cuenta de Bernabé como 
lleno del Espíritu. En el mismo capítulo donde nos damos cuenta de lo que estaba lleno Ananías 
encontramos a los fariseos y demás expertos de la ley llenos de envidia o celos.  
 
Amigos, de algo estamos llenos y no es algo así como que de repente me llene.  
 
Noten esta aclaración de Pedro, ¿por qué dejaste, que Satanás te llenará? Noten que Satanás no ataca 



 

 

con una insurrección, con robarse las ofrendas o ve y mata al pastor, pero con ideas y cosas buenas, 
políticamente correctas. Y le creemos diciendo “no pasa nada”, y el resultado es una vida espiritual 
muerta (En nombre de Dios se han hecho más tonterías que en nombre del diablo)  
 
Queremos el fuego de Dios sin que nos queme o moleste.  
 
Querer usar a Dios para mis fines mata más mi vida espiritual más que todos los problemas, 
preocupaciones y penas que alguna vez llegue a tener. 
 
Mientras no pierdas al Espíritu, en verdad, estarás bien. Cuida su llenura. 
 
Quedar bien es temporal, estar bien sólo en Cristo.  


